



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/19501

02/07/2020

40895

AUTOR/A: ARANDA LASSA, José Manuel (GPP); ROMÁN JASANADA, Antonio (GPP); ARRIBA SÁNCHEZ, Bienvenido de (GPP); FERNÁNDEZ PÉREZ, Francisco José (GPP); RODRÍGUEZ COMENDADOR PÉREZ, Luis Rogelio (GPP); LEYTE COELLO, María del Carmen (GPP); RODRÍGUEZ CALLEJA, Patricia (GPP); SANZ JERÓNIMO, Paloma Inés (GPP); MORENO PALANQUES, Rubén Fausto (GPP)

RESPUESTA:

La elección de las plazas de FSE-IR (Formación Sanitaria Especializada) de la convocatoria 2019/20 se ha realizado en el pasado mes de junio de forma exclusivamente telemática en el caso de las profesiones de farmacéutico (FIR), enfermero interno residente (EIR), psicólogo (PIR), químico (QIR), biólogo (BIR) y radiofísico (RFIR). La elección de los MIR (médico interno residente) se realizó durante el mes de julio tanto de forma telemática como presencial, en virtud de un auto de medidas cautelares del Tribunal Supremo estableciendo esta fórmula “semipresencial”.

La incorporación se ha llevado a cabo en la semana del 21 al 25 de septiembre en toda España, de acuerdo con el calendario establecido conjuntamente con las Comunidades Autónomas (CCAA).

No se conocen aún cuáles serán las fechas en que se llevarán a cabo los exámenes y las distintas fases de la próxima convocatoria, a expensas de lo que se establezca en la Comisión de Recursos Humanos (RRHH) del Sistema Nacional de Salud (SNS) con las propias CCAA.

Madrid, 06 de octubre de 2020